



PAKISTAN

KINDER- UND FAMILIENHILFE



In Kooperation mit einem internationalen Kinderhilfswerk unterstützt die EMG mehrere Hilfsprojekte in Pakistan.

Dazu gehören Geldspenden für

- die Betreuung einer Schule mit Internat,
- die Ausstattung eines Mädchenhauses und
- die Förderung eines Schülerprojektes mit dem Titel „Zeugnisbelohnung“.

Die Schüler erhalten für besonders gute Leistungen Preise, wodurch sie wiederum zum fleißigen Lernen ermutigt werden.

Im Internat werden vernachlässigte Kinder ohne Eltern bzw. aus verarmten Familien aufgenommen. Viele dieser Kinder wurden aus der in Pakistan vorherrschenden, qualvollen und unmenschlichen Kinderarbeit befreit.

Sie erhalten eine liebevolle pädagogische Betreuung, bei der ihre kreative und persönliche Entwicklung gefördert wird.

Durch die Übernahme von Patenschaften kann diesen Kindern eine anspruchsvolle Schulausbildung, Kleidung und Verpflegung gewährleistet werden.

Auch verfolgte christliche Familien aus Pakistan erhalten Nothilfe.